

FEDERATION MONDIALE POUR LA SANTE MENTALE

La WFMH a été créée en 1948 afin de promouvoir, auprès de tous les peuples et de toutes les nations, la prévention des troubles mentaux et émotionnels, le traitement et les soins adéquats aux personnes touchées par ces troubles et promouvoir la santé mentale.

La Fédération, avec des membres et des contacts dans 112 pays sur six continents, a fait face à la crise internationale de la santé mentale, par le biais de son rôle à titre de seule organisation mondiale communautaire d'action sociale et d'éducation publique dans le domaine de la santé mentale. Les adhérents, organisations et particuliers, comprennent des professionnels de la santé mentale de toutes les disciplines, les consommateurs/utilisateurs des services de santé mentale, les parents et familles, ainsi que les citoyens intéressés. La grande diversité de nos adhérents permet la collaboration entre les gouvernements et les organisations non gouvernementales.

Tout au long de son histoire, la Fédération a assuré activement la promotion des intérêts des malades mentaux dans les conférences internationales, tant publiques que privées, et elle a appuyé les efforts de ses organisations membres, à l'échelon national et régional.

La Fédération est accréditée à titre d'expert-conseil auprès des Nations Unies et de ses agences spécialisées et elle collabore étroitement avec l'Organisation mondiale de la santé, l'UNESCO, le Haut Commissariat des Nations Unies pour les réfugiés, la commission des droits de l'Homme des Nations Unies, l'Organisation internationale du travail et bien d'autres encore.

MISSION

La mission de la Fédération Mondiale pour la Santé Mentale consiste à promouvoir, auprès de tous les peuples et de toutes les nations, le plus haut degré possible de santé mentale sous tous ses aspects les plus larges, biologiques, médicaux, éducatifs et sociaux.

DESSEIN

La World Federation envisage un monde où la santé mentale est une priorité pour tous. Les mesures et les programmes publics reflètent l'importance cruciale de la santé mentale dans la vie des êtres humains, des familles et des communautés, ainsi que dans la stabilité économique et politique du monde. L'interdépendance de la santé mentale et physique, dans un environnement social, est intégralement reconnue. Des programmes conséquents et efficaces sont axés sur la recherche, la formation et les services de promotion de la santé et du fonctionnement mentaux, optimaux, la prévention des troubles ainsi que les soins et les traitements des personnes souffrant de problèmes de santé mentale, de bout en bout de leur cycle de vie. Ceux qui traversent des troubles mentaux, neurologiques et psychologiques sont compris, acceptés et traités équitablement, à tous les égards de la vie communautaire.

BUTS

- *Sensibiliser le grand public quant à l'importance de la santé mentale, lui faire mieux comprendre les troubles mentaux et améliorer les comportements à cet égard.*
- *Promouvoir la santé mentale et un fonctionnement optimal.*
- *Prévenir les troubles mentaux, neurologiques et psychosociaux.*
- *Améliorer les soins et les traitements des personnes victimes de troubles mentaux, neurologiques et psychosociaux.*